
VDV-Mitteilung Nr. 2025: "Eisenbahn - Kommunikationsplattform"

Ausgabe 07/2020

Wer erfolgreich sein will, muss auch „auf dem Laufenden sein“.

Für die Eisenbahnen bedeutet dies u. a., durch strukturierten Informationsaustausch Synergieeffekte zu erzielen und Doppelaufwand zu vermeiden.

Um diesen Austausch zu fördern, hat der Ausschuss für Eisenbahnfahrzeuge (AEF) des VDV die Erstellung einer Datenbank in Auftrag gegeben, anhand derer die am Eisenbahnverkehr Beteiligten zu fahrzeugtechnischen Sachverhalten Informationsaustausch betreiben oder auch gemeinsam die Klärung technischer Fragestellungen herbeiführen können.



Im derzeitigen Ausbaustadium ist die Nutzung der Kommunikationsplattform für eisenbahnfahrzeugtechnische Sachverhalte eingerichtet. In Zusammenarbeit mit den jeweiligen Fachausschüssen des VDV ist vorgesehen, in weiteren Ausbaustufen die Kommunikationsplattform auch für Sachverhalte aus anderen Fachgebieten (beispielsweise Eisenbahnbetrieb) zu ertüchtigen.

Ihre Nutzung ist zuvor registrierten Personen möglich, die gewisse Funktionen innehaben bzw. diesen Funktionen in Ihrem Unternehmen zugeordnet sind. Informationen dazu und weitere Hinweise zum Aufbau und Inhalten der Datenbank gibt die VDV-Mitteilung 2025.

Michael Sikorski
T13 | Fachbereichsleiter Schienenfahrzeugtechnik
T 0221 57979-165 | sikorski@vdv.de